

おお大勝利

平成 21 年度山東サッカー部報第 8 号 (6 月 9 日)

サッカー部保護者の皆様、OBの皆様、日頃より本校サッカー部の活動にご理解とご協力を賜りまして、感謝申し上げます。

山東イレブン 真空川に散る

6月5日(金)～7日(日)、真空川総合運動公園にて県総体第2ラウンドが行われました。山東は第1ラウンドを何とかものにし、5日、第2ラウンド山形中央戦を迎えました。ピッチはやや荒れた芝ながら、夜・朝の小雨の影響のない、乾いた芝のピッチ。山東応援団や多くの保護者・OBの皆様の応援を頂き、いよいよ新人戦チャンピオンの山形中央との決戦。山東は主将**鬼嶋**を「本職」のCDFに配置し、奇をてらわずいつも通りの布陣。

立ち上がり、双方ともシンプルにDFラインの裏を突こうとするが、個の力に勝る山形中央がやや押し込む展開。そうした中、山東右MFの**究**がヘディングで競り合った(ふり!)後のルーズボールをボレーシュート。軌道は素晴らしかったがバーを叩く。よしよし、行ける!と思った直後、山形中央の右サイドバックがサイドハーフを追い越し積極的にオーバーラップし、センターリング。ボールはファーサイドにルーズボールとなってこぼれるも、山東DFの足が一瞬止まった瞬間を見逃さず、ボールを保持した山形中央がマイナスの折り返しからダイレクトシュート。それがまたファインシュートとなる。前半6分くらいで早くも失点。

打ち合わせ通り、山東はビハインド(劣勢)になった直後から主将鬼嶋をFWにコンバート。しかし、顧問のその指示が裏目に出て、新たなDFラインが「温まる」前に、一瞬のDFの連携の隙を突いて2失点目。開始10分あまりで早くも0-2の展開に、山東ベンチに焦りの色が見え始める。それ以後は山東のMF直弘や**惣太**がトップの鬼嶋によって前線で作られた基点を生かして冷静にゲームを作るも、決定的シュートまでは打たせたくれず、前半終了。さすが山形中央、第1ラウンドで延長まで行った影響は微塵も感じさせない。

ハーフタイム、前半調子が出なかった選手などは下を向きっぱなし。後半に得点を取りに行く姿勢だけ確認し、皆で顔を上げ、後半突入。後半から副主将ノリこと**紀行**を右サイドバックに起用し守備の安定を図りながら、**大起**などをアウトサイドの攻撃的な位置で起用し、敵に向かう。しかし!敵右サイドハーフに釣られ高いポジションを取った左サイドバックの裏をFWに再三突かれ、左からの(山形中央から見れば右からの)センターリングを合わせられ3失点目。まずスコアを1-2にしてから・・・と思っていた山東にとっては無情の失点。その後、FK、PKから失点し、結局0-5でタイムアップ。鬼嶋を中心に良い形は作るものの、後半もバーに嫌われるシュートがあるなど、山形中央ゴールは遠

く、無得点。**康生**の体を張ったディフェンス、GK**琢哉**のファインセーブがありました。後半も山形中央を抑えることができず。ベンチにいた**瑞生**、**一生**、マネの**いづみ**、**暁子**の声援むなしく、山形中央の牙城を崩すことができず。

応援の方々にあいさつに行ったとき、鬼嶋は言葉に詰まりながら謝辞を述べる。それを聞いた**浩大朗**ほか、**阿部**、**角田**、**村岡**、**源**も感極まる。何ともつらい光景。大差での敗戦になり、**指導力不足・采配力不足**を痛感。正直、0-5の実力差はありませんでしたが、山形中央には山東のミスを確実に点に変える力がありました。敗戦を素直に認めざるを得ません。

これで引退となった3年生諸君、**2年間と2ヶ月あまりの部活動生活、お疲れ様！**一年生大会の惨敗から始まり、諸君は大きく成長した。ピッチを離れた際のマナー・あいさつ・言葉遣いも、少しずつではあるが良くなって行き、最高学年になり新入生にとっての良き模範となった。今後は自分の進路実現に向けがんばって欲しい。**サッカー部で、つらい練習も自分に厳しい姿勢で乗り越えた諸君なら、新しい山も乗り越えることができるはず。諸君の今後に幸あれ！！**

新主将 新副主将 決定

6月8日(月)、サッカー部のミーティングが行われ、引退式を行いました。3年生各人はこれまでの部活動生活を振り返り、1・2年生への思いを述べました。鬼嶋主将の「これまでの部活動に胸を張って行きたい」との言葉に、顧問を含め多くの部員が勇気付けられました。**3年生諸君の思いを1・2年生がどれだけ長い期間持ち続けることができるか**が、今後の1・2年生の歩く道そして最終到達点を決めると思います。

引退式に先立つ投票では、新主将と新副主将らが決定されました。新主将は**三澤孝祐**、新副主将は**渡辺直弘**、新グランドマネージャー(通称グラマネ)は**大久保升誉**と**市村裕介**。偶然にも**全員坊主頭の新体制**となりました。まさか坊主頭にしたから彼らに票が集まったわけではないでしょうが、何とも涼しげな新体制となります。新チームにも変わらぬご支援とご協力をお願いいたします。

今後の試合日程

早くも今週末、新チームで臨む試合がございます。応援よろしくお願ひします。

6月13日(土)Yリーグ第3節 新庄東戦 落合スポセン南 12:00 キックオフ

6月14日(日)天皇杯1回戦 ultra 西置賜FC戦 長井東陽の里 11:00 キックオフ

天皇杯は1回戦に勝ちますと1週後の6月21日(日)に遠藤先生の母校の興譲館高校にて中山サッカークラブとの対戦がございます(11:00キックオフ)。同じ日程にて東北大会が鶴岡酒田会場で行われていますので、東北大会に出られなかった鬱憤を天皇杯にぶつけられるよう、まずは初戦の14日がんばります。